



Un grupo de jugadores durante la disputa de un torneo. JOSÉ SIMAL.

La VIII Liga Golf Sénior Asturias arranca en el campo La Lloreña

GOLF

Mañana se celebra en el campo gijonés la primera prueba de una competición, que en esta edición constará de una docena de torneos

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Los participantes en la Liga Golf Sénior Asturias (GSA) cuentan ya las horas para que mañana arranque su octava edición, en la que la competición que organiza el Albatros Club Golf, aspira a mantenerse como uno de los grandes referentes del golf sé-

nior en todos los campos del Principado.

La liga, que cuenta este curso con el patrocinio de EL COMERCIO, el Golf Municipal de Gijón, Todo Ruedas y La Hacienda de La Lloreña, constará de un total de doce pruebas. Un nutrido calendario de citas que permitirá que, hasta el próximo mes de febrero, todos los aficionados asturianos estén pendientes de cuanto suceda en el campo municipal de La Lloreña, de donde saldrá los ganadores de la octava edición de este torneo.

Una prueba que va camino de convertirse en un clásico del golf regional y que, desde su comienzo, no hecho más que crecer y consolidarse con una de las principales citas de los golfistas sénior en la región durante la temporada invernal.

En cada jornada se disputarán 18 hoyos. La competición será en una sola categoría: individual, hándicap stableford. El hándicap de juego estará limitado a 30. De igual forma, los dos primeros de cada prueba serán galardonados al final de cada competición. Al término del campeonato se hará la entrega de premios de los tres primeros de la clasificación general de la Liga GSA.

Con el fin de facilitar la labor de control de tarjetas de juego y clasificaciones, el campeonato dispondrá de una aplicación, con la que los jugadores irán introduciendo los resultados de cada hoyo y, de esta forma, todos los participantes podrán conocer los resultados de cada golfista (de cualquier partida) a medida que se vayan produciendo. Esta aplicación también permitirá que los jugadores y participantes puedan ir conociendo como va la clasificación general del campeonato que, como pasadas ediciones, promete ser muy igualado.



Benjamín Noval entra victorioso en meta. NESTA-MMR

Lucía González y Benjamín Noval vencen en Alcobendas

CICLOCROSS

H. VELASCO. El Circuito de la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes de Alcobendas acogió la quinta prueba de la Copa de España de Ciclocross, en la que Benjamín Noval (Nesta-MMR) reapareció, en la Copa de la cual es vigente campeón, con triunfo.

El ciclista lavianés se impuso en la categoría júnior, donde su compañero de equipo, Martín Fernández (Nesta-MMR) finalizó tercero. Un resultado que permite al soteño mantenerse

como líder de la categoría, a falta de tres pruebas para el final de la copa.

Quién recuperó el maillot de líder fue la sierenesa Lucía González (Nesta-MMR), al sumar el cuarto triunfo del curso, en un doblete de la estructura de Daniel Ania en la prueba Élite, al ser segunda la valenciana Sofía Rodríguez. Completando el podio la naveta Sara Cueto (Unicaja-Gijón), mismo puesto que firmó su compañero, el gijonés Mario Junquera (Unicaja-Gijón), en la prueba Élite masculina.

Al escalón más bajo del podio también se subió Laura Solares (Mirat Team), en la manga de la prueba Cadete féminas.

Con su cuarta posición en Alcobendas, el gijonés Miguel Llana (Cayón Bikes) mantiene su liderato en Máster 30.



Daniela Álvarez celebra un punto durante el partido de ayer. FIV

Daniela Álvarez y Tania Moreno vencen y acaban primeras de grupo en el Mundial

VÓLEY PLAYA

E. C. La pareja española formada por la gijonesa Daniela Álvarez y la madrileña Tania Moreno se impuso ayer a las estadounidenses Kelly Cheng y Molly Shaw, séptimas del mundo, en la tercera jornada del Mundial de vóley playa que se disputa en Adelaida (Australia), por lo que finalizan invictas y como líderes la fase de grupos.

Álvarez y Moreno, ambas de 23 años y situadas en el puesto 19 del ranking mundial, se mostraron muy sólidas y no se amilanaron ante la teórica superioridad de sus rivales, a las que derrotaron 2-0, con un doble 21-17, gracias a su servicio y su mayor capacidad de bloqueo.

Con este triunfo, terminan como líderes del grupo G al contar por victorias sus actuaciones después de vencer a las australianas Jasmine Fleming y Stefanie Fejes y a las lituanas Monika Paulikiene y Aine Raupelyte en la jornada inaugural. Las dos mejores parejas de cada uno de los doce grupos y las cuatro mejores terceras pasan de forma directa a la siguiente fase, que se desarrollará en eliminatorias a un único partido.



Simón Iglesias recibe la Placa Juan Sastre por su trayectoria

Simón Iglesias recibió este fin de semana la Placa Juan Sastre, máximo galardón de los jueces de atletismo en España, en reconocimiento a su labor como colegiado durante más de cuatro décadas. No faltó a este homenaje el presidente de la Federación Española, Raúl Chapado, al igual que muchos de los amigos que ha hecho durante su trayectoria.